

Remise de la médaille de la reconnaissance diocésaine aux bénévoles de Mont-Roland
Pèlerinage diocésain – 1^{er} août 2021

Ils s'appellent eux-mêmes les « amis de Mont-Roland ».

Et ce nom correspond particulièrement bien à ce qu'ils sont et à ce qu'ils font, tant est grand leur attachement au Sanctuaire et à la Vierge qui y demeure depuis des siècles.

Ils, ce sont les bénévoles qui, deux jours par mois et depuis de nombreuses années, se retrouvent pour entretenir les espaces verts et faire en sorte que tout soit prêt matériellement pour l'accueil des pèlerins et les différents temps liturgiques lors du pèlerinage de la communauté portugaise et lors du pèlerinage diocésain : installation des bancs et chaises sur l'esplanade, mise en place du velum et de l'autel devant la chapelle, et beaucoup d'autres petites choses, pas forcément visibles, mais qui font que ce lieu vit et peut célébrer Marie.

C'est pourquoi Monseigneur Jean-Luc Garin leur a remis la médaille de la reconnaissance diocésaine à l'issue de la messe du pèlerinage diocésain du 1^{er} août dernier. Une façon officielle de leur dire merci et de leur témoigner au nom du diocèse une gratitude fort méritée pour leur engagement et leur fidélité au service de ce lieu si important pour notre Eglise locale.

Les bénévoles ayant reçu la médaille diocésaine :

Jean-Marie Ecartot

Louis Ferreux

Richard. Freling

Jean Gillet

Paul Grappin

André Locatelli

Jean-Pierre. Mathé

Bernard Millet

Dominique Melot

Bernard Pelot

Jacques Poitou

Sylvain Racine

Hubert Saillard

Jean-Marie Vonin